

"Soleil de soutien" réalisé par des élèves de P3 de l'école communale en immersion "Centre Educatif Européen" de Mouscron pour introduire un temps de prière à la mémoire des victimes de Sierre en Suisse

Quand vient le moment où s'en va pour toujours quelqu'un que l'on aimait, on a soudain très mal et on a presque froid...

Comme ils doivent manquer à leur famille et à leurs amis tous ces enfants et ces adultes qui sont morts en Suisse dans un accident.

Seigneur, nous sommes tristes, car cette mauvaise nouvelle nous a tous bouleversés.

Et si par toi, ils étaient toujours vivants, ces enfants et ces adultes qui ont aimé la vie...

Et si tu savais mettre dans nos cœurs la lumière de leur regard,
le bonheur de leur amitié et la joie des bons moments qu'ils ont passés en classes de neige et
avec leur famille ?

Alors, avec eux, je te dirai MERCI...

Merci de ne pas nous lâcher la main dans ces moments douloureux pour toute la Belgique...

Merci de nous faire vivre d'un amour qui ne meurt jamais même au-delà de la mort!

Car, toi, Jésus, tu as dit : "Je suis la résurrection et la vie, celui qui croit en moi, même s'il meurt, vivra" (Jean 11, 25)